

SLALOM D'INTERLAKEN. Baeriswyl devant Line Piguet

● Seuls deux pilotes fribourgeois ont participé le week-end dernier au Slalom d'Interlaken, épreuve qualificative pour la Coupe suisse de la spécialité. Il s'agit de Kurth Baeriswyl (Alterswil, Honda Integra R) et de Line Piguet (Promasens, Renault Clio Williams) qui concourraient tous les deux dans la même catégorie, soit le groupe A jusqu'à 2000 cm³. Le premier nommé s'est brillamment imposé en 2'17''53, alors que la seconde nommée, à nouveau première de la Coupe des dames sur un total de quatre concurrentes, a dû se contenter du troisième rang, à un peu plus de trois secondes de Kurth Baeriswyl. Le meilleur temps de la journée a quant à lui été signé par le Bernois Heinz Steiner. LM